



Pièces	3 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	2279
Prix	570 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Découvrez le potentiel de l'appartement référence 2279 dans "le masters cannes marina" à mandelieu-la-napoule. Ce havre de 90 m² avec 2 chambres au 6e étage n'attend que votre touche moderne. Construit en 1985, il est prêt pour une rénovation élégante et offre une exposition sud pour une luminosité naturelle. Le confort rencontre le luxe avec des commerces à proximité, un golf et les plages de la napoule. Le logement comprend une cave désignée et un garage pour une voiture. Prêt à transformer ce havre de 3 pièces en votre chez-vous moderne ? Contactez-nous pour une visite et plongez dans un ...

Discover the potential of apartment reference 2279 in "le masters cannes marina" in mandelieu-la-napoule. This 90 m² haven with 2 bedrooms on the 6th floor is awaiting your modern touch. Built in 1985, it's ready for an elegant renovation and offers southern exposure for natural light. Comfort meets luxury with nearby shops, golf, and the beaches of la napoule. The accommodation includes a designated cave and a garage for one car. Ready to transform this 3-room haven into your modern home? Contact us for a visit and immerse yourself in a world of refinement.

CHRISMA IMMO SARL

10 Boulevard de la Corniche d'Or - 06210 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

